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～～よりより市民に開かれた議会を目指して～市民に開かれた議会を目指して～

　議会報告会は、新型コロナウイルスによる影響で３年ぶりの会場開催となりました。今年
度は感染症拡大の懸念もあり、通常の９会場から４会場へと縮小し、区長会及び役員を中心
とした 175 人の皆さんにご来場をいただきました。ご参加いただいた皆さん、WEBで動
画をご視聴いただいた皆さんに感謝を申し上げます。

多くの皆さんのご視聴・ご意見 ありがとうございました

※たくさんのアンケートをいただきました。要約して掲載します。

●今日のような試みは良いと感じました。続けてください。

●意見を聞くのであれば、資料の事前配付が原則。配付ができないのであれば、何を報告
するのかくらいは説明してほしい。

●どのテーマについても、市民それぞれが自分ごととして感じてもらうことが大事だと
思う。市民を含めて全体で盛り上げていってほしい。

●もう少し早い時期にワークショップ形式で、テーマ毎の意見交換会を行うべきと思う。

●行政からの依頼事項が多いので、区長への出席依頼は考えてほしい。
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